## Renouveler vos ordonnances, C'EST SIMPLE COMME 1, 2 OU 3!

Renew your prescriptions, IS AS EASY AS 1, 2 OR 3!

Choisissez l'une des trois méthodes suivantes, et récupérez vos médicaments au comptoir:

Choose one of the following three methods, and collect your medication at the counter:

• Demandez à un membre de l'équipe du laboratoire d'activer votre dossier en ligne.

Ask a member of the lab team to activate your file online.



Complete your registration on groupeproxim.ca under My online record.

• Effectuez vos demandes de renouvellement d'ordonnances. Make your prescription renewal request.



OU OR

AVEC LE SITE WEB\*
ONLINE RENEWALS\*



• Téléchargez l'**application Proxim** sur votre téléphone intelligent ou votre tablette.

Download the **Proxim application** to your smartphone or tablet.

- Créez un compte.

  Create an account.
- Sélectionnez votre pharmacie dans la section **Ma pharmacie** et remplissez votre demande de renouvellement.

Select your pharmacy under My pharmacy and complete your renewal request.



OU OR



 Synchronisez et automatisez le renouvellement de vos ordonnances grâce à Mon plan renouvellement.

Synchronize and automate the renewal of your prescriptions through My renewal plans.



Des questions? Renseignez-vous auprès de l'équipe du laboratoire! Services offerts par vos pharmaciens-propriétaires affiliés à Proxim.

Questions? Ask your pharmacy team!
Services offered by your pharmacist-owners affiliated with Proxim.

\*Dans les succursales participantes seulement.

\*Only in participating pharmacies.

Les pharmaciens-propriétaires affiliés à Provim sont les seuls responsables de l'exercice de la pharmacie.

Pharmacist-owners affiliated with Pro im are solely responsible for their pharmacy practice.